

La Memoria de Sostenibilidad 2008 obtiene el A+ del Global Reporting Initiative (GRI)

- Por segundo año consecutivo la memoria de Fluidra ha conseguido la máxima distinción que se otorga a estos documentos. La multinacional española ha seguido los criterios de la Guía G3 marcados por el GRI, que es considerado como el modelo mundial más avanzado en esta clase de memorias.
- La aprobación del Código Ético, la creación del Departamento de Relaciones con Inversores y Accionistas y la promoción interna y externa de acciones de fomento del uso sostenible del agua son hechos destacados en la memoria.

La multinacional Fluidra ha conseguido la máxima calificación, el A+, concedida por el Global Reporting Initiative (GRI) para su Memoria de Sostenibilidad 2008. El GRI es el principal estándar internacional a seguir para la elaboración de informes de este tipo y Fluidra ha conseguido esta distinción por segundo año consecutivo.

La tercera Memoria de Sostenibilidad presentada por la compañía ha seguido todos los criterios establecidos en la Guía G3 del GRI lo que le ha permitido presentar de manera rigurosa y conjunta el desempeño económico, medioambiental y social del grupo.

Entre los logros que se explican en esta Memoria de Sostenibilidad cabe destacar la aprobación del Código Ético de Fluidra, cuya difusión y aplicación práctica se ha empezado a desarrollar en este ejercicio 2009.

Otros hechos remarcables son la participación activa en eventos que fomentan el uso racional y responsable del agua, así como acciones internas dirigidas a las personas empleadas como la campaña corporativa "Día Fluidra".

Dentro de las acciones dirigidas a potenciar el diálogo con los grupos de interés, cabe mencionar la creación del Departamento de Relaciones con Inversores y Accionistas, a través del cual se están liderando iniciativas dirigidas a este colectivo.

La consecución de la más alta valoración posible para la Memoria de Sostenibilidad demuestra y reafirma la implicación de Fluidra con la responsabilidad social y la transparencia. La veracidad de la información publicada se confirma, además, con la valoración A+ concedida asimismo por la empresa de verificación AENOR. Este

aseguramiento externo de los contenidos también se realiza en conformidad con la Guía G3 del GRI.

En palabras de Jaume Carol, Director General Operativo y responsable del área de Sostenibilidad de Fluidra, “el objetivo del informe es, por un lado, proporcionar una información equilibrada y precisa del desempeño en materia de sostenibilidad y por el otro, debe servir como herramienta de gestión empresarial para la mejora continua”.

Fluidra, referente nacional e internacional para el uso sostenible del agua

Fluidra es un grupo multinacional español con sede en Sabadell (Barcelona) dedicado al desarrollo de aplicaciones para el uso sostenible del agua. La compañía ofrece soluciones para la conservación, conducción, tratamiento y disfrute del agua.

Fluidra opera en 31 países a través de 150 delegaciones y dispone de centros de producción ubicados en los principales mercados. Los productos de Fluidra se distribuyen a más de 170 países gracias a una extensa red comercial. El grupo cuenta con un equipo humano de en torno a 3.600 personas.

El respeto por el agua y su uso racional es la base de la filosofía del grupo. Las compañías que conforman Fluidra, algunas de ellas con una larga trayectoria de 40 años, han crecido con esta visión especializándose en cuatro unidades de negocio: el tratamiento de aguas, la conducción de fluidos, el riego y la piscina/wellness.